

## Bembibre se estrena con el Cante de las Minas

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. 17 de junio de 2019, lunes

---



El municipio de la comarca del Bierzo (León) acogerá este próximo sábado, 29 de junio, las pruebas selectivas de la quincuagésimo novena edición del Festival Internacional de Flamenco de La Unión en sus modalidades de cante, baile y guitarra.

El año pasado, El Bierzo, como comunidad minera, fue homenajeado en el contexto del festival, como consecuencia de ello ha surgido un hermanamiento y la celebración de esta primera prueba selectiva.

El presidente del Consejo Comarcal de El Bierzo, Gerardo Álvarez Courel, ya adelantó su satisfacción por este hecho cuando se presentó el Festival del Cante de las Minas en el corral de La Morería, el pasado 6 de mayo.

*En la imagen adjunta, Gerardo Álvarez Courel, presidente del Consejo Comarcal de El Bierzo, junto al presidente de la Fundación Cante de las Minas y alcalde de La Unión, Pedro López Milán*

## **Bembibre se estrena con el Cante de las Minas**

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. 17 de junio de 2019, lunes

---

---

La cita tendrá lugar en el Teatro Bene Vivere (avenida del Bierzo, 20) a las 20.00 horas.